



www.ttc-lechenich.de

Tischtennis-Club
1949 Blau-Weiß Lechenich e.V.



P R E S S E M I T T E I L U N G

vom 03.02.2026

Rekordbesuch beim TTC Lechenich

Volksbank unterstützt Tischtennis-Kinder-Turnier

Am Sonntag mussten mehrere Zuschauer bei den Mini-Meisterschaften in Lechenich sogar stehen, denn die Bänke waren alle gefüllt. Der Veranstalter TTC Lechenich, unterstützt durch eine großzügige Spende der Volksbank Rhein-Erft-Köln, konnte sogar einen Rekordbesuch von 60 Kindern verzeichnen, die alle ihre ersten Erfahrungen mit dem Tischtennissport machten. Denn bei diesem Turnier lautet das Motto: „Für Tischtennis-Profis verboten“. Denn die Vereinskinder durften beim Wettbewerb nicht mitspielen, um den Anfängern durch Schmetterbälle oder angedrehte Aufschläge nicht den Spaß zu verderben. Dennoch waren auch viele Vereinsspieler gekommen, um den Teilnehmern mit Rat und Tat zur Seite zu stehen. In fünf Klassen zeigten die Minis unter den Augen ihrer Eltern und Geschwister manch sehenswerten Ballwechsel. „Es war eine großartige Veranstaltung“, freute sich Turnierleiter Rainer Schmitt. „Die Kinder hatten viel Spaß an unserem Sport, und einige haben gezeigt, dass sie Talent für Tischtennis haben.“ Es gab in den vier Stunden an diesem Sonntag-Nachmittag neben viel Sport und Spaß nur Gewinner, denn jeder Teilnehmer bekam eine Urkunde, Sachpreise und Süßigkeiten; die fünf Gruppensieger durften sogar noch glücklich und stolz je einen Siegerpokal mit nach Hause nehmen. Es siegten bei den Mädchen bis acht Jahren Carlotta Vorgrimmler vor Nela Dohmeier, bei den Mädchen bis zehn Jahren Emilia Detaille vor Adriana Bianco, bei den Jungen bis acht Jahren Malte Michalik vor Mateo Judick, Jungen bis zehn Jahren Moritz Michalik vor Moritz Hallek und bei den Jungen bis zwölf Jahren Paul Strack vor Selim Cir. Des Weiteren sorgten die zwei „guten Feen am Büfett“ Michaele Burbaum und Silvia Michalik für das kostenlose leibliche Wohl aller mit Kuchen, Gebäck, Donuts, Wasser und stets frischem Kaffee. Dies wurde sehr gerne angenommen und so kamen auch die Erwachsenen schnell ins Gespräch.

Der TTC Lechenich bedankt sich in diesem Zusammenhang bei der Volksbank Rhein-Erft-Köln, durch deren Spende von 500 Euro die Ausrichtung des Turniers erst ermöglicht wurde. „Wir fördern gerne Vereine in der Region, allein schon durch die persönliche Nähe“, sagte Volksbank-Filialleiterin Stefanie Breuer. Dass die Mini-Meisterschaften reibungslos abliefen, verdankt der TTC Lechenich den Helfern aus dem eigenen Verein: Nosin Sheikho, Nina Zenk, Maria Gayduk, Maximilian Degenhardt, Wolf Kliem, Bernd Schubert, Robert Neubacher, Michael Michalik, Jim Schmitt, Sami und Arne Olligschläger. Sie betreuten die Kinder, richteten die Gruppenspiele aus und halfen gekonnt, wenn es um die Lösung von einzelnen, kleinen Problemen ging. Sogar viele Eltern ließen sich animieren und nutzten die Möglichkeit, um selbst Tischtennis zu spielen.

Wer nun Lust auf Tischtennis bekommen hat, kann montags von 17:45 Uhr bis 18:45 Uhr beim kostenlosen Schnupperkurs des TTC Lechenich mitmachen. Unter Anleitung eines erfahrenen Trainers werden Kinder ab sechs Jahren in die Künste des Tischtennissports eingewiesen. Jeder ist herzlich willkommen, Erwachsene montags aber erst ab 19:00 Uhr, in der roten Theodor-Heuß-Zweifachhalle, Amselweg in Lechenich am alten Sportplatz direkt hinter dem Bio-Kraftwerk. Wer sich über den Verein informieren möchte, kann dies auf der Homepage „ttc-lechenich.de“ tun; weitere Fragen können Sie gerne per Email „stv-vorsitzender@ttc-lechenich.de“ klären. Der Tischtennisclub TTC Lechenich freut sich auf Ihren Besuch.

Gruppenfoto:

